

6月22日(土)、本校吹奏楽部が、旭川市民文化会館にて開催された「第60回旭川吹奏楽祭」に参加しました。この吹奏楽祭は、22日、23日の2日間にわたり、小・中・高・大学・成人計76もの団体が一堂に会し行われました。先日の「音楽大行進」に引き続き、本校吹奏楽部も参加し、「海に見える街」「CHA-LA HEAD-CHA-LA」「限界突破×サバイバー」の計3曲を生き生きと演奏し、観客から大きな拍手を受けていました。

吹奏楽部は、来月からは、地域のさまざまなイベントで演奏する予定ですので、今後はその活躍の様子もお伝えできればと思います。



- ◎春光台地区センターまつり 7月7日(日) 春光台地区センター  
・14:00から演奏予定です。(高台小も13:00から演奏予定です。)
  - ◎北斗町内会夏祭り 7月28日(日) 北斗町内5条公園  
・12:30から演奏予定です。(高台小も12:00から演奏予定です。)
  - ◎吹奏楽コンクール旭川地区予選 8月3日、4日 旭川市民文化会館  
・全道・全国につながる大切なコンクールです。
  - ◎ふるさと春光台まつり 8月11日(日) 春光台千代の山公園  
・演奏時間 未定
  - ◎春光台公園まつり 8月下旬 春光台公園  
・演奏時間 未定
- ☆9月以降もたくさんの行事で演奏予定となっています。



いろいろなイベントで吹奏楽部は引っ張りだこ。先日の「音楽大行進」の練習では、校舎前で行進練習をしていたところ、近所の施設の方から、「ぜひ施設の前で練習しておじいちゃん、おばあちゃん達に演奏を聴かせてほしい」と要望をいただき、施設前で演奏するなど、地域の方々に温かく見守られているなあと感じています。吹奏楽部の皆さんには「地域に愛されるバンド」となるよう、これからも素敵な演奏をお願いします。